

巽中 夏休みだよ



日	曜	行事予定
20	水	1・2限平和学習 1学期終業式
21	木	夏季休業開始
22	金	
23	土	県大会 陸上〔紀三井寺陸上競技場〕 バスケ〔ビッグホエール〕 野球〔和歌山市民球場〕 ソフトテニス〔つつじヶ丘テニスコート〕 バレー〔ビッグウエーブ〕 剣道〔和歌山市民体育館〕
24	日	県大会 陸上〔紀三井寺陸上競技場〕 バスケ〔ビッグホエール〕 野球〔和歌山市民球場〕 ソフトテニス〔つつじヶ丘テニスコート〕 バレー〔ビッグウエーブ〕 剣道〔和歌山市民体育館〕
25	月	県大会 卓球〔和歌山県立体育館〕 水泳〔秋葉山県営水泳場〕 硬式テニス〔つつじヶ丘〕
26	火	県大会 卓球〔和歌山県立体育館〕 水泳〔秋葉山県営水泳場〕 硬式テニス〔つつじヶ丘〕
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	巽公民館夏祭り (育友会生活部の皆様 夜間巡回指導よろしくお願いします)
8/1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	近畿大会
6	土	近畿大会 夏期休業中の緊急連絡先 8/12(金)、15(月)、16(火)
7	日	近畿大会 海南市教育委員会
8	月	近畿大会 学校教育課 (492-3348)
9	火	土・日・祝
10	水	海南市役所代表 (482-4111)
11	木	山の日
12	金	夏季特別休暇 (学校休業日)
13	土	ふるさと祭り (音楽部演奏)
14	日	
15	月	夏季特別休暇 (学校休業日)
16	火	夏季特別休暇 (学校休業日)
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	夏季休業終了
22	月	2学期始業式 セーフティネットの日

9月のおもな予定

- 7日(水) 学年諸費引き落とし
- 14日(水) 体育祭予行
- 16日(金) 体育祭準備
- 17日(土) 体育祭(雨天順延)
- 20日(火) 17日(土)の振替休日
- ※3年生は、土日を中心に、高校の説明会や体験入学等が入ってきます。



1学期、ありがとうございました。

今年は梅雨の期間が短く、雨もほとんど降らない“空梅雨”でした。そして連日の猛暑。新型コロナが再燃し、和歌山県の感染者数も連日過去最多を更新しました。そんな中、運動部を中心に夏の海草大会は無事終了し、県大会や近畿大会などの大会も開催されます。出場切符を手にしたクラブは、感染対策とともに熱中症対策を講じながら、気を引き締めなおして練習に励みましょう。

いよいよ夏休みを迎えます。保護者の皆様には、様々な面でご協力、サポートいただきありがとうございました。夏休みは部活動や補習もありますが、家庭での生活が中心になります。HR等で生活面での注意や学習についての話をしますが、ご家庭でもお子様と一日の過ごし方など「夏休みの過ごし方」を参考にお話していただけたらと思います。生徒の皆さんは規則正しい生活をして、部活動や宿題・課題など計画を立てて取り組み、有意義な夏休みを過ごしてください。

夏本番の暑さがやってきます。生徒の皆さんをはじめ、保護者・地域の皆様も熱中症など、体調を崩されませんよう、水分補給・適度な休息をとるように気をつけてください。

海草地方総合体育大会の結果(表彰されたもの)

- 女子バスケットボール・・・1位
- 男子バスケットボール・・・2位
- ソフトテニス・・・男子団体3位、男子個人日置来穂・出口敦一ペア3位、石橋汰一・玉置虎太郎ペア3位、二之段開生・阪本磨牙斗ペア5位
- 卓球・・・団体2位、個人楠本志保1位
- 軟式野球(巽・第三合同チーム)・・・2位
- 陸上競技・・・吉村弥依 800M1位、吉村弥依 1500M1位

☆生徒総会(7月6日) 今年度の巽中学校のスローガンは、

「Next Step ～新たな挑戦～」

“積極的に色々なことに挑戦できる” “挨拶が自分からできる” そんな生徒があふれる学校にしたいという生徒会の思いから、このスローガンに決定したそうです。このような素敵な思いをもって生徒総会が開催されました。



巽中学校生徒宣言、巽ネット宣言を読み、各専門委員会、各学級から取組の報告がありました。最後に学校への要望が出されました。生徒指導に関係のある要望に大江先生が回答しました。「なるほど！」と思う要望が多く、女子の“ハーフアップ”という髪の毛の束ね方はOKとなりました。肩まで届かない程度の髪は後ろで束ねることができず、授業中ノートに記すときなどに側頭部の髪がチョロッと落ちてきて気が散る。それを防ぐための束ね方だそうです。

いくつかの要望が認められ、校則が改訂されています。自分達が生活する学校ですから、自分達が過ごしやすい環境にしていきたいと考えるのは当然です。ただ共同生活をしている以上、何でもありという訳にはいきません。一定のルールは必要ですし、それを守る必要もあります。「自分達で誰もが気持ちよく過ごせる学校にしよう！」という生徒の思いから生徒総会があることを再認識しましょう。

☆保護者の皆様へ

お忙しい中、個人面談にご出席いただきありがとうございました。



各クラブの練習・各学年の補習・3年生の体育祭の練習などの日程については別紙でお知らせしています。

今年度は平和学習を行う全校登校日を設けず、終業式の日(1・2限)にDVDを鑑賞しました。

- 1年生は・・・「夕凧の街 桜の国」
 - 2年生は・・・「遠い約束 星になったこどもたち」
 - 3年生は・・・「沖縄スパイ戦史」を鑑賞しました。
- お時間がありましたら保護者の方も鑑賞してください。お知れればと思います。(学校にDVDがあります)

